

LE JUGEMENT

La plus grande victoire à remporter c'est de montrer aux hommes à ne pas se détruire, à ne pas se juger. Les apparences ne sont que les apparences; on ne voit pas l'autre côté du décor, pas encore sur cette Terre; et ce clochard là-bas, peut-être, il paraît abject, il est pouilleux, sale, il a bu. Qu'est-ce qu'il y a derrière?

Peut-être un être de Lumière, un missionné qui vient faire une expérience. A l'image des autres il s'est mis comme eux, il s'est habillé comme eux, il a pris leur vie, il fait le sacrifice d'une partie de sa Lumière pour un temps et sans le savoir peut-être, ceux qui sont avec lui ne seront plus jamais les mêmes.

Cela ne veut pas dire qu'il faille enivrer et se clochardiser pour faire une mission mais il est vrai qu'il y en a.

A quoi pourrez-vous les reconnaître? Allez-vous les juger? Qu'est-ce qui vous permet sur ce plan de savoir? Pouvez-vous contrôler leurs énergies? Avez-vous le regard nécessaire? Avez-vous le recul nécessaire? Non.

C'est un exemple extrême.

C'est ce que vous avez vous, en vous, c'est ce que vous avez appris, ce que vous avez compris, ce que vous avez de plus fort en vous à jaillir, à sortir, qui compte.

Le reste, c'est l'affaire de la Lumière.

Ne permettez jamais à quiconque de critiquer, ou s'il en a la liberté et qu'il faille la lui laisser, permettez-vous en toutes circonstances, faites-vous une loi en toutes circonstances de lui dire que ce n'est pas cela qu'il faut regarder. Ce sont des apparences.

Il y a des gens parmi nous qui se sont incarnés ou qui sont venus dans leur corps de Lumière, dont ils ont abaissé la fréquence, qui ont quitté leur foyer, qui sont venus sur Terre pour en fonder un autre dans le but d'une mission. Ont-ils abandonné leurs femmes et leurs enfants? Non.

Ils se sont missionnés, ils ont fait un travail. Ils élèvent.

Si quelqu'un de la Terre peut se permettre de les juger il dira comme l'on dit ici "ce sont des branquignoles". Et bien ces branquignoles là, moi je les aime beaucoup.

De ce côté-ci de la scène vous ne voyez pas ce qu'il y a derrière. Ne perdez jamais aucune occasion de dire aux autres "ne jugez pas" mais de votre côté, ne jugez pas non plus, vous auriez bonne mine! Vous êtes sur une scène ici.

Rappelez-vous l'exemple que nous vous donnons souvent : les gens sur la Terre sont des malades en traitement. Il arrive que les infirmières, le personnel soignant se mettent à leur niveau. En thérapie cela se fait. Soyez plus grands que la Terre, bien que je ne veuille pas diminuer la Terre, ce n'est pas dans ma pensée. Soyez plus grands que le jugement terrien. Voyez autrement, voyez à votre vision, voyez la Lumière.

Allez-vous abattre quelqu'un parce que dans une vie, dans une heure d'éternité, dans une seconde d'éternité à peine, il a fait quelque chose qui va vous sembler aberrant par rapport à ce que vous savez qu'il est en continuité?

Alors contentez-vous de dire "il y a l'amour derrière".

Cela ne veut pas dire cautionner. Il n'y a rien à cautionner. Vous avez simplement à redresser ce que vous pouvez redresser parce que vous le connaissez. Pour le reste, ne jugez pas.

Dites aux gens qu'il y a toujours derrière une apparence, une cause réelle.

Si quelque chose vous semble aberrant chez quelqu'un contentez-vous de ne pas le faire.

Vous avez déjà vu un diamant avant qu'il soit taillé, avant qu'il soit poli? Vous avez vu cet horrible caillou? Il n'a nulle Lumière. Pouvez-vous penser qu'il va jaillir de mille feux lorsqu'il sera taillé, qu'il va valoir une fortune?